

ESCUELA NORMAL DE EDUCACION PREESCOLAR



**“ACERCAMIENTO A LA EXPRESION CORPORAL Y A LA
DANZA- PREGUNTAS”**

DOCENTE: Manuel Federico Rodríguez Aguilar

**ASIGNATURA: Estrategias de expresión corporal y danza en
preescolar**

ALUMNA: MARÌA FERNANDA DÀVILA BUSTOS #5

SECCÒN “A”

MARZO, 2022.

EXPERIENCIA EN LA DANZA

Experiencia Personal con la danza y la expresión

15/02/22

- Durante mi corta vida he tenido muy grandes y satisfactorias experiencias con la danza y todo lo que se relaciona con su expresión. Desde muy pequeña me gustaba bailar en eventos de bailes y cenas, cuando estaba en el preescolar participé en el evento del 10 de mayo y su baile, al igual que en muchos más eventos. Pasando a la primaria era lo mismo, participar en los eventos y bailes de los días festivos. Cuando entre a la secundaria quedo recargado y mantener que fue la mejor experiencia de mi vida. Durante los 3 años estuve en banda de gaita pero por gusto y animo, me caí bien a los días estuve en el taller de danza y Folklore, me encantó que me enseñaran los bailes que era esa época o me daban hasta otras para bailar con mis compañeros había que me daban la oportunidad.